
Protokoll: 

 

Beigeordneter Flöck sagt für den kommenden Stadtrat eine Aufstellung der noch offenen 

Förderbescheide aus dem Programm KI 3.0 zu. Zudem sagt er zu nachzuliefern, ob die Deutsche Bahn 

in Bezug auf den Neubaubeginn der Anlage des Heiligenweges einen Zeithorizont genannt habe. 

Beigeordneter Flöck weist darauf hin, dass es im Rahmen der Entscheidungskompetenz der Gremien 

liege, ob die Sporthalle Asterstein neue Sportgeräte erhalte. Es handele sich hierbei um einen Betrag 

in Höhe von 300.000 €. Der Haupt- und Finanzausschuss einigt sich darauf, dass die Mittelfreigabe für 

die Beschaffung der Sportgeräte unter dem Vorbehalt der Zustimmung des Sport- und 

Bäderausschusses erfolgt.  


